

Lämmerzahl

Neues Schulungszentrum

[06.07.2012] Um alle Leistungen gebündelt anbieten zu können, baut das Unternehmen Lämmerzahl derzeit ein firmeneigenes Schulungszentrum auf.

Der Software-Hersteller Lämmerzahl baut derzeit ein eigenes Seminar- und Schulungszentrum an seinem Firmensitz in Dortmund auf. Da die Räume teilweise schon fertiggestellt sind, fanden bereits erste Veranstaltungen unter anderem zu den Themen Sozial- und Jugendhilfe, Arbeitslosengeld II, Unterhaltssicherung sowie KiTa-Verwaltung statt. „Wir wollen mit moderner Technik und qualitativ hochwertigem Rundum-Service bei uns vor Ort überzeugen“, erläutert Geschäftsführer Jürgen Lämmerzahl das neue Konzept.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Veranstaltung, Sozialwesen